

# CONTEXTO

Entrega N° 1.239

May 6, 2013

## La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

### COMO LO VEO

El aumento de la brecha cambiaria (un hecho), sus causas y consecuencias (conjeturas), acapararon la atención pública en los últimos días. Preocupación justificada, porque el propio tamaño de la brecha modifica las conductas de los operadores, aunque no – por ahora- la del gobierno. Los indicadores numéricos apuntan al estancamiento del nivel de actividad, los testimonios informales a una reducción, a partir de abril. Congruente con el aumento de la brecha.

### CLAVES

- ♦ A más tardar la semana que viene, deberían convocar a internas, para el 11 de agosto.
- ♦ Peronismo anti K lanzó frente en Córdoba: De la Sota, De Narváez, Moyano, Lavagna.
- ♦ PEN le quiere entregar a la CSJ bonos, por las economías realizadas. “De ninguna manera” respondieron a coro los miembros del tribunal supremo.
- ♦ Desocupación: en EEUU 7,5% (abril), en la Eurozona 12,1% (marzo). El Banco Central Europeo redujo la tasa de interés de 0,75% anual, a 0,50%.

### ME PREGUNTO

¿Tirar de la piolita, hasta que se rompa? Difícil de creer, pero todo apunta en el mismo sentido.

### SEMAFOROS

#### ROJO

- ⊖ Exportación de vinos cayó 27,4%, IT13/IT12.
- ⊖ Venta de propiedades en Capital Federal disminuyó 41,3%, IT13/IT12.

#### AMARILLO



#### VERDE



### EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ Dólar: la revolución dentro de la revolución
- ♦ Economía y elecciones: ¿aliados o adversarios?
- ♦ ¿Por qué no emiten mayor cantidad de pesos?
- ♦ Las presunciones en el impuesto a las ganancias
- ♦ Recaudación aumentó 36,8%. ¿Por qué; se sostiene?
- ♦ Mariam Kenosian Chamberlain

### DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“No tengo ningún prejuicio, pero los odio a todos por igual”. W. C. Fields.

## COMO LO VEO

*“La generación de ideas es un proceso en el cual no se sabe lo que se está haciendo, hasta que se completa”.*

*(Fuente: Coase, R. H.: “The nature of the firm: origin”, Journal of law, economics and organization, 4, 1, primavera de 1988).*

**El aumento de la brecha cambiaria (un hecho), sus causas y consecuencias (conjeturas), acapararon la atención pública en los últimos días. Preocupación justificada, porque el propio tamaño de la brecha modifica las conductas de los operadores, aunque no –por ahora- la del gobierno. Los indicadores numéricos apuntan al estancamiento del nivel de actividad, los testimonios informales a una reducción, a partir de abril. Congruente con el aumento de la brecha.**

### **Actividad: ¿dónde estamos; a dónde vamos?**

Primero, los números.

Según el INDEC, el Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) aumentó 0,3% desestacionalizado entre enero y febrero pasados, y 2,3% entre febrero de 2012 y de 2013.

En el plano industrial, según el INDEC el Estimador Mensual Industrial (EMI) aumentó 1,5% desestacionalizado entre febrero y marzo pasados; subió 0,2% entre marzo de 2012 y de 2013; y disminuyó 0,8% desestacionalizado entre el cuarto trimestre de 2012 y el primero de 2013. Mientras que según FIEL el Índice de Producción Industrial (IPI) aumentó 1,2%

desestacionalizado entre febrero y marzo de 2013; disminuyó 2,1% entre marzo de 2012 y de 2013; y aumentó 1,1% desestacionalizado entre el cuarto trimestre de 2012 y el primero de 2013.

Por último, según el INDEC el Indicador Sintético de la Actividad de la Construcción (ISAC) aumentó 2,2% desestacionalizado entre febrero y marzo pasados; cayó 2,9% entre marzo de 2012 y de 2013 (pero subió 3,4%, desestacionalizado, durante el mismo período). Entre el cuarto trimestre de 2011 e igual período de 2012 los puestos de trabajos en el sector cayeron 6,3%.

¿Qué surge de estos números? Discrepancias bien significativas, en un marco de estancamiento del nivel de actividad. En todo caso las “tasas chinas” quedaron atrás, probando que lo que ocurrió a partir de 2003 fue un período de fuerte recuperación, luego de la fuerte recesión, y por consiguiente de suyo un proceso agotable.

Con respecto a abril, lo que recogió DEPABLOCONSULT en la ronda mensual con clientes, como en las conferencias que pronunció, apunta a una reducción del nivel actividad económica. Dato importante, porque estamos a comienzos de mayo.

### **¿Con la ONU también peleados?**

Gabriela Knaul, oriunda de Brasil, relatora especial de la oficina de UN para la independencia del Poder Judicial, manifestó la preocupación del organismo por la “democratización” de la justicia que está tratando de implementar el Poder Ejecutivo nacional, con la colaboración del Congreso nacional.

El oficialismo personalizó la contestación a la UN (menos mal que la funcionaria no era norteamericana), antagonizando con una de las pocas instituciones internacionales con las cuales todavía no nos habíamos peleado.

A propósito de la iniciativa, el jueves pasado en el seminario que dictamos con Rosendo Fraga, Carlos Melconián y Rodolfo Santángelo, el primero de los nombrados afirmó que si por alguna razón la democratización de la justicia no se puede implementar, el Poder Ejecutivo cuenta con un “plan B”, anunciado por el juez de la Corte Suprema de Justicia Eugenio Zaffaroni: aumentar de 5 a 19 (sic) el número de miembros de la Corte, transformándola en un Tribunal Constitucional.

### **Maduro, en ceremonia por la “democratización” de la justicia**

El próximo miércoles estará en nuestro país el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro. Para “presidir” la promulgación de las leyes que integran la denominada “democratización” de la justicia.

Típico ejemplo kirchnerista de duplicación de la apuesta. Porque nadie cree en la referida democratización, la cual encima fue aprobada con fórceps. A caballo de lo cual, el presidente de Venezuela “bendiciendo” la ceremonia.

### **¿Y entonces?**

Agotar las energías en la brecha cambiaria es una tontería, ignorarla es otra. Más allá de las operaciones concretas que tenga que realizar, tómela como el síntoma de lo que la gente le (des)cree al gobierno, en materia económica.

En estas condiciones, y al menos referida a la economía en su conjunto, pensar en una reactivación es no pensar.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

## **DÓLAR: REVOLUCION DENTRO DE LA REVOLUCION**

Ante todo, mantengo el mensaje básico: la tendencia de la brecha dólar azul/dólar oficial es creciente, pero puede experimentar oscilaciones. Lo expliqué (nuevamente) la semana pasada, por lo cual no lo voy a reiterar.

El viernes pasado el dólar oficial se cotizó a \$ 5,20 y el azul, luego de “arañar” los \$ 10 por unidad, cerró en \$ 9,88. Lo cual implica una brecha de 90%.

Según los diarios del sábado, el viernes por la tarde la presidenta de la Nación convocó a una reunión en Olivos, donde se decidió “no tomar ninguna decisión”.

Algunas precisiones, para entender y adoptar decisiones.

La brecha cambiaria no tiene límite. La referida brecha mide la distancia entre 2 variables nominales, y por consiguiente no tiene límite (las variables reales tienen límites, aunque no siempre sean nítidos. Ejemplo: difícilmente el ser humano pueda correr 100 metros llanos en menos de 5 segundos).

De manera que toda referencia a que la brecha cambiaria cruzó “la barrera” del 80%, o el tipo de cambio azul perforó “el techo” de los \$ 9, es pura poesía.

El mercado de cambios informal SE ACHICO. La discusión referida al tamaño del segmento azul del mercado de cambios es una tontería, porque no hay cómo estimarlo de manera razonablemente confiable. Más importante todavía es entender qué le pasa al número de transacciones, comparando épocas tranquilas y vísperas del Diluvio Universal.

La clave para entender lo que está ocurriendo en estos días en el segmento azul del mercado de cambio no está en si es un mercado chico o grande, sino en que es un mercado achicado, en el sentido de que el stock de dólares que puede intervenir en dicho mercado se mantiene constante, pero el número de transacciones disminuye considerablemente.

Me explico. Compradores y vendedores de dólares tienen la misma información (o, si se prefiere, la misma incertidumbre). Las mismas razones que llevan a los compradores a querer comprar, llevan a los vendedores a no querer vender. Lo cual quiere decir que sólo venden quienes están absolutamente necesitados por hacerlo, es decir, para cubrir una emergencia en pesos.

No hay que ser un genio de la economía para advertir que si sólo venden quienes están absolutamente necesitados por hacerlo, e intentan comprar todos los que anticipan que ocurrirán más dificultades que las que estamos soportando, la puja eleva el precio. Que es precisamente lo que está ocurriendo.

Implicancias sobre la economía real. No es cierto, como dice el oficialismo, que lo que ocurre en el mercado azul del dólar no afecta la economía real. Tampoco es cierto, como sostienen algunos exagerados, que la cotización del dólar azul domina la economía. Lo que está ocurriendo en el mercado inmobiliario en parte tiene que ver con dicha cotización, pero por el otro lado muy pocos productos aumentaron de precio, en los últimos días, en forma proporcional a la suba de la cotización marginal del dólar.

El impacto de la brecha cambiaria sobre la economía real depende de la magnitud de la brecha, y de su duración (la tentación que se rechaza cuando la brecha es de 5%, luce demasiado atractiva cuando llega a 90%; un fogonazo instantáneo no tiene consecuencias, un fenómeno permanente cambia las conductas).

. . .

El gobierno dice que no va a tomar medidas. Por ahora, porque todo es por ahora.

¿Por qué? Porque para introducir de manera exitosa un salto cambiario, tiene que formar parte de un plan, para lo cual necesita alguien que ejerza la función de ministro de economía, y tiene que enfrentar el hecho de que la población no le cree.

Pero si no va a tomar medidas, en las actuales circunstancias –es decir, con la actual emisión, política cambiaria oficial, etc.–, cabe esperar que la brecha siga aumentando.

No tomar medidas no quiere decir no tomar ninguna medida. Porque la presión que la “factura energética” le está metiendo a la caída del superávit comercial, más la presión que la emisión monetaria y el dinero ya emitido le está metiendo al dólar marginal, obligarán al gobierno a poner más parches. Léase, más restricciones a las importaciones.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

## **ECONOMIA Y ELECCIONES: ¿ALIADOS O ADVERSARIOS?**

El oficialismo cruza los dedos para que “la economía” ande bien en octubre próximo, cuando los argentinos volvamos a las urnas para renovar parcialmente al Congreso. La oposición cruza los dedos para que la economía se haya deteriorado mucho en octubre próximo, por exactamente la misma razón.

Oficialismo y oposición le dan mucha importancia a cómo ande la economía, en el momento que tengamos que votar. ¿Será tan importante? En esta materia la historia ofrece ejemplos de todo tipo. El plan Austral a Raúl Ricardo Alfonsín, y el de Convertibilidad a Carlos Saúl Menem, les ayudaron y mucho a ganar la primera renovación de la Cámara de Diputados, en 1985 y 1991, respectivamente. La delicada situación económica colaboró para que la Alianza perdiera la primera renovación de dicha Cámara, en 2001. Pero por el otro lado, en 1995 Menem consiguió la reelección en medio del efecto Tequila, es decir, con recesión y récord de desocupación de mano de obra.

En 2013 la situación económica será más importante que en otras ocasiones, porque acompañará (o neutralizará parcialmente) otras áreas del gobierno que dejan bastante que desear. Ejemplo: se ha vuelto a hablar de corrupción. Este gobierno no comenzó en esta materia ahora, porque (al parecer) viene ocurriendo desde su inicio. Pero en los primeros años del gobierno K estábamos demasiado cerca del horror de 2001-2002, y nos volvía el alma al cuerpo con la fortísima recuperación que siguió a la fortísima recesión, que le prestábamos muy poca atención. Ahora no.

Pues bien, en un país donde no se sabe lo que va ocurrir a fin de esta semana, conjeturar cómo va a estar la economía en octubre es pura fantasía. Lo que está claro es que las causas que motivaron la recuperación económica, se agotaron hace un par de años (tal como era de esperar). Si en octubre habrá alguna recuperación, producto de un golpe keynesiano a la demanda, o se producirá una parálisis producto de la emisión monetaria, la inacción en materia cambiaria, y la falta de credibilidad en las autoridades, etc., es una cuestión abierta.

Una de Per O Grullo, pero muy importante. La oposición no debería descansar en que, como tiene al Papa Francisco de su lado y la economía va a funcionar mal, no tiene que hacer su trabajo.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

## **¿POR QUE NO EMITEN MAYOR CANTIDAD DE PESOS?**

Entre abril de 2012 y de 2013 la base monetaria aumentó 37%; M2 privado 34%; y M3 privado 30%.

Axel Kicillof y Mercedes Marcó del Pont (por separado) afirmaron que no existe ninguna relación entre la emisión monetaria y la tasa de inflación.

Una afirmación temeraria, particularmente cuando el nivel de actividad económica está estancado, la tasa esperada de inflación no disminuye y las autoridades enfrentan una notable crisis de credibilidad frente a la población.

En otros términos, en las referidas condiciones las variaciones nominales de los agregados monetarios mencionadas en el primer párrafo, deberían preocupar a cualquiera... excepto al viceministro de economía y a la presidenta del Banco Central.

Pero la cuestión no es la preocupación que puede plantear cualquier economista que no pertenece al oficialismo, sino por qué los miembros del equipo económico, y quienes en los últimos años intentaron racionalizar las diferentes porciones de la política económica implementada a partir de 2003, no recomiendan solucionar los problemas del estancamiento económico, y las dificultades para financiar el aumento del gasto público, ¡aumentando más rápidamente todavía, la creación de dinero!

Respuesta: “quedará muy lindo” pronunciar aseveraciones efectistas como las mencionadas, pero cuando llega la hora de la verdad, aún a los “heterodoxos” les tiembla la mano cuando pretenden mejorar la realidad, exprimiendo con más fuerza un limón exprimido en repetidas oportunidades.

¿Se sentarán los economistas del oficialismo a diagnosticar profesionalmente lo que está ocurriendo; incorporarán al análisis la falta de gerenciamiento (rol del ministro de economía) y la referida falta de credibilidad? Que quede para los historiadores la responsabilidad de quienes intentaron volver a descubrir la pólvora, la cuestión ahora no pertenece al plano de la historia económica, sino al de la política económica.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

## **LAS PRESUNCIONES EN EL IMPUESTO A LAS GANANCIAS**

Aprendí en la facultad que existen los impuestos objetivos y los subjetivos (la nomenclatura quizás no sea feliz, la distinción es muy importante).

La patente del auto es un impuesto objetivo, el gravamen sobre las ganancias es un impuesto subjetivo.

En un impuesto objetivo el monto que hay que pagar puede ser determinado por la autoridad recaudadora. Ejemplo: la patente del auto, en función del modelo de rodado, año de fabricación, etc. En este caso la fiscalización del cumplimiento de la obligación tributaria se reduce a mirar el recibo de pago.

En un impuesto subjetivo, por el contrario, el monto que hay que pagar tiene que ser determinado por el propio contribuyente. Ejemplo: el impuesto a las ganancias. En este caso la fiscalización del cumplimiento de la obligación tributaria no consiste simplemente en mirar un recibo de pago, sino que incluye verificar el cálculo de la base imponible (no sea cosa que el contribuyente se haya olvidado de incluir algún ingreso, o haya puesto algún gasto de más).

Las AFIP de todos los países del mundo desarrollan técnicas para investigar a los contribuyentes, y por razones de costo sólo le ponen la lupa a una ínfima proporción de los mismos. Dejando de lado la politización (“no hables en contra de la presidenta de la Nación, porque al otro día –qué casualidad- te visitan los inspectores de la AFIP”), una guía para detectar evasiones impositivas consiste en contrastar cada declaración contra promedios. Estas son las denominadas presunciones.

Claro que existen los comportamientos atípicos, pero una persona de muchísimos ingresos debería explicar por qué viaja en ómnibus y no en remise o en helicóptero, así como una persona de poquísimos ingresos debería explicar cómo hizo para viajar al exterior 4 veces durante lo que va del año. Insisto, si la explicación es satisfactoria (o por lo menos plausible), el inspector debería aceptarla.

Todo esto tiene que ver con la Resolución general AFIP 3.492, del 29 de abril pasado, que modificó la RG AFIP 2.927, del 30 de setiembre de 2010.

La primera de las resoluciones incorpora a la segunda la presunción de que una persona que declara por lo menos determinado nivel de ingresos, y determinado nivel de bienes, debería

tener en su casa al menos una persona a cargo del servicio doméstico. Tenerla en blanco, es decir, declarada y sobre la cual abona los correspondientes impuestos.

Digresión. En la redacción inicial, la RG 3.492 decía que existiría la presunción sobre cada contribuyente con ingresos no inferiores a \$ 500.000/año y/o bienes por no menos de \$ 305.000. Luego fue corregido y la “y/o” fue reemplazada por “y”.

¿Puede ser que alguien que gana más de \$ 500.000/año, se limpie su propia casa? Puede... pero tendrá que tomarse la molestia de “demostrarlo” delante de la AFIP. No es para hacer un escándalo... si el trámite se puede realizar sin demasiados contratiempos.

Lo que busca la AFIP es luchar contra la evasión, en uno de los tantos frentes en los cuales se presenta. No entiendo el escándalo que se armó.

Sí plantearía una cuestión. Lo que el empleador tiene que abonar es una suma muy pequeña (la verdad es que hoy, no pagarla y arriesgar un juicio laboral, es una tontería). Pero la persona que –según el ama de casa, crucial en estas decisiones- es la que más conviene que trabaje en el hogar; ¿estará de acuerdo con blanquearse? Se aclaró que el personal en blanco continuaría recibiendo la asignación universal por hijo, pero ésa no es la única clase de ayuda que el gobierno nacional presta. ¿Qué pasa con el resto?

Por consiguiente, **Contexto** no plantea una disputa en el plano conceptual, porque no corresponde. Pero sí en el plano práctico, que no es nada desdeñable.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

## **RECAUDACION AUMENTO 36,8%. ¿POR QUE; SE SOSTIENE?**

Entre abril de 2012 y de 2013 la recaudación impositiva, aduanera y previsional total aumentó 36,8%, muy por encima de la tasa de inflación bien medida y también muy por encima de las variaciones anuales de la recaudación, verificadas en los últimos tiempos. Tamaño aumento en la recaudación permitió disminuir los atrasos en devoluciones y reintegros (si en abril de 2013 la Tesorería hubiera devuelto lo mismo que en abril de 2012, ajustado por el aumento de la recaudación total, ésta habría aumentado 38%, en vez del consignado 36,8%).

Los datos meritan ser analizados en sí mismos y puestos en perspectiva.

IVA y ganancias (DGI), seguridad social y derechos de exportación, explican 72,2% de la recaudación total de abril de 2013. En tanto que IVA (DGI y DGA), ganancias (DGI), seguridad social y derechos de exportación, explican 81,2% del aumento total de la recaudación durante los últimos 12 meses.

Seguridad social sigue aportando de manera sostenida (entre abril de 2012 y de 2013 subió 42,8% la recaudación por aportes personales, 39% por contribuciones patronales), ganancias (DGI) también (40,5% de aumento), la novedad está en la contribución realizada por IVA (DGA) y derechos de exportación.

Preguntas que generan estos datos.

¿Qué ocurrirá en los próximos meses? Los expertos podrán decir si ocurrió algo específico en abril de 2012 o en el mismo mes de 2013. Para quien no es un especialista en la materia, la comparación entre los 4 primeros meses de 2012 y de 2013 es significativa. En la referida comparación la recaudación total aumentó 28,6%, con subas más significativas en ganancias y seguridad social, no tanto en IVA y mucho menos en derechos de exportación.

¿Alentará el aumento del gasto público? Depende mucho de la permanencia de los resultados. Si esto ocurrió sólo en abril, es más probable que haya acelerado algunos pagos (ejemplo: devoluciones y reintegros), que impulsado la realización de nuevas obras públicas.

No hagamos una teoría de un sólo dato, pero estemos atentos.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

**RECAUDACION TRIBUTARIA. ABRIL DE 2013. (1)**

en millones de pesos

Concepto	Abr. '13	Dif. %		Mar. '13	Dif. %		Ene.-Abr. '13	Dif. %	
		Abr. '12	Abr. '13 / Abr. '12		Abr. '13	Abr. '13 / Mar. '13		Ene.-Abr. '13 / Ene.-Abr. '12	
<b>Ganancias</b>	11.045,6	7.467,7	47,9	11.688,3	(5,5)	47.996,2	42,9		
<b>Ganancias DGI</b>	9.989,4	7.109,5	40,5	10.863,6	(8,0)	44.371,4	38,4		
<b>Ganancias DGA</b>	1.056,2	358,2	194,9	824,8	28,1	3.624,7	137,0		
<b>IVA</b>	18.509,2	13.896,2	33,2	18.358,2	0,8	74.230,1	31,4		
<b>IVA DGI</b>	11.832,6	10.420,1	13,6	13.130,0	(9,9)	50.989,7	23,0		
<b>Devoluciones (-)</b>	372,0	120,0	210,0	262,0	42,0	1.034,0	22,2		
<b>IVA DGA</b>	7.048,6	3.596,1	96,0	5.490,3	28,4	24.274,4	52,7		
<b>Reintegros (-)</b>	400,0	0,0	***	250,0	60,0	1.035,0	47,9		
<b>Internos Coparticipados</b>	1.290,8	1.073,7	20,2	1.273,8	1,3	5.162,5	24,3		
<b>Ganancia Mínima Presunta</b>	116,0	96,8	19,8	172,6	(32,8)	507,9	20,1		
<b>Otros coparticipados</b>	80,6	81,0	(0,5)	83,3	(3,3)	357,9	4,5		
<b>Derechos de Exportación</b>	8.809,3	7.024,4	25,4	3.995,3	120,5	18.591,9	(13,4)		
<b>Derechos de Importación y Otros</b>	1.851,4	864,6	114,1	1.652,7	12,0	6.948,1	61,2		
<b>Combustibles Ley 23.966 - Naftas</b>	1.162,6	865,6	34,3	984,5	18,1	4.188,6	18,6		
<b>Combustibles Ley 23.966 - Otros</b>	604,6	430,5	40,5	295,2	104,8	1.635,0	22,1		
<b>Otros s/combustibles (2)</b>	932,0	744,1	25,2	669,4	39,2	2.688,8	24,8		
<b>Bienes Personales</b>	555,7	330,3	68,2	178,2	211,9	1.550,2	44,6		
<b>Créditos y Débitos en Cta. Cte.</b>	4.029,6	3.167,4	27,2	4.068,1	(0,9)	16.227,2	24,8		
<b>Otros impuestos (3)</b>	449,0	58,4	669,0	303,6	47,9	2.322,6	29,6		
<b>Aportes Personales</b>	7.259,8	5.082,5	42,8	6.653,5	9,1	28.842,4	34,7		
<b>Contribuciones Patronales</b>	10.913,5	7.852,0	39,0	9.701,0	12,5	42.512,8	34,5		
<b>Otros ingresos Seguridad Social (4)</b>	634,8	524,7	21,0	640,1	(0,8)	2.528,8	11,1		
<b>Otros SIPA (-)</b>	214,1	124,1	72,5	189,5	13,0	776,7	108,7		
<b>Subtotal DGI</b>	30.035,5	24.148,1	24,4	31.366,4	(4,2)	127.291,0	28,2		
<b>Subtotal DGA (5)</b>	19.000,8	11.952,6	59,0	12.106,9	56,9	54.081,0	23,7		
<b>Total DGI-DGA</b>	49.036,3	36.100,7	35,8	43.473,3	12,8	181.372,0	26,8		
<b>Sistema Seguridad Social</b>	18.594,0	13.335,2	39,4	16.805,1	10,6	73.107,2	33,1		
<b>Total recursos tributarios</b>	<b>67.630,3</b>	<b>49.435,9</b>	<b>36,8</b>	<b>60.278,4</b>	<b>12,2</b>	<b>254.479,2</b>	<b>28,6</b>		
<b>Clasificación presupuestaria</b>	<b>67.630,3</b>	<b>49.435,9</b>	<b>36,8</b>	<b>60.278,4</b>	<b>12,2</b>	<b>254.479,2</b>	<b>28,6</b>		
<b>Administración Nacional</b>	31.941,7	23.429,9	36,3	26.695,6	19,7	112.684,7	23,2		
<b>Contribuciones Seguridad Social (6)</b>	17.826,1	13.055,1	36,5	16.094,7	10,8	70.061,6	31,7		
<b>Provincias (7)</b>	15.230,9	11.240,7	35,5	15.282,3	(0,3)	62.552,4	34,0		
<b>No Presupuestarios (8)</b>	2.631,6	1.710,1	53,9	2.205,8	19,3	9.180,4	39,4		

(1) : No se contabilizan, por no ser recaudados por la AFIP, el Fondo Especial del Tabaco, los fondos de energía eléctrica, el impuesto sobre Pasajes Aéreos, las cajas previsionales de las Fuerzas Armadas y de Seguridad y las Asignaciones Familiares Compensables.

(2) : Incluye Imp. s/Gas Oil y GLP (Ley N° 26.028), Imp s/Naftas y GNC (Ley N° 26.181) y Recargo al Consumo de Gas (Ley N° 25.565).

(3) : Incluye Internos s/Seguros, Adicional s/Cigarrillos, Radiodifusión, Entr. Cine, Monotributo Impositivo y Facilidades de Pago Dtos. 93/00, 1384/01 y Resol. Grales. 1966/05 y 1967/05 pendientes de distribución.

(4) : Incluye Monotributo Previsional y regímenes de regularización para trabajadores autónomos y monotributistas (Leyes nro. 24.476 y 25.865).

(5) : Incluye Derechos de Exportación, Derechos de Importación y Otros, e IVA, Ganancias, Internos y Combustibles recaudados por DGA.

(6) : Netas de Asignaciones Familiares Compensables.

(7) : 58,76% de Coparticipados neto (56,66% Provincias + 2,1% CABA y Tierra del Fuego), 58,76% del 93,73% de Bs Personales, 30% de Monotributo impositivo, 68,1% del 79% de Combustibles Ley 23.966 Naftas; 14% Ganancias, 6,27% Bs Personales, 6,27% del 11% IVA neto de Reintegros y sumas fijas por Pacto Fiscal y Ganancias.

(8) : Fondo Solidario de Redistribución, Imp. s/Gas Oil y GLP (Ley N° 26.028), Imp s/Naftas y GNC (Ley N° 26.181), Recargo al Consumo de Gas (Ley N° 25.565) y gastos A.F.I.P.

- : Porcentaje mayor a 1000.

\*\*\* : Cociente entre un número negativo y uno positivo, ambos negativos o denominador cero.

---- : Imposibilidad de calcular el porcentaje por falta de datos.

CONTEXTO; Entrega N° 1.239; Mayo 6, 2013.

### RECAUDACION TRIBUTARIA, ADUANERA Y PREVISIONAL

Concepto	Abr.13 (mill. \$)	Abr.12 (mill. \$)	Abr.13 (% s/ total)	Abr.13 (% acumula- do s/ total)
IVA DGI	11.832,6	10.420,1	17,5	17,5
Contribuciones patronales	10.913,5	7.852,0	16,1	33,6
Ganancias DGI	9.989,4	7.109,5	14,8	48,4
Derechos de exportación	8.809,3	7.024,4	13,0	61,4
Aportes personales	7.259,8	5.082,5	10,7	72,2
IVA DGA	7.048,6	3.596,1	10,4	82,6
Créditos y débitos en c/c	4.029,6	3.167,4	6,0	88,5
Derechos de importación	1.851,4	864,6	2,7	91,3
Internos coparticipados	1.290,6	1.073,7	1,9	93,2
Combustibles - naftas	1.162,6	865,6	1,7	94,9
Ganancias DGA	1.056,2	358,2	1,6	96,5
Otros sobre combustibles	932,0	744,1	1,4	97,9
Otros Seguridad Social	634,8	524,7	0,9	98,8
Combustibles - otros	604,6	430,5	0,9	99,7
Bienes personales	555,7	330,3	0,8	100,5
Otros impuestos	449,0	58,4	0,7	101,2
Ganancia mínima presunta	116,0	96,8	0,2	101,3
Otros coparticipados	80,6	81,0	0,1	101,5
Otros SIPA	-214,1	-124,1	-0,3	101,1
IVA devoluciones	-372,0	-120,0	-0,6	100,6
Reintegros	-400,0	-	-0,6	100,0
Totales	67.630,2	49.435,8		

Concepto	Mar.13 (mill. \$)	Mar.12 (mill. \$)	Var. Absoluta (mill. \$)	Var. Absoluta (% s/ total)	Var. Absoluta (% acumula- do s/ total)	Var. Relativa (%)
IVA DGA	7.048,6	3.596,1	3.452,5	19,0	19,0	96,0
Contribuciones patronales	10.913,5	7.852,0	3.061,5	16,8	35,8	39,0
Ganancias DGI	9.989,4	7.109,5	2.879,9	15,8	51,6	40,5
Aportes personales	7.259,8	5.082,5	2.177,3	12,0	63,6	42,8
Derechos de exportación	8.809,3	7.024,4	1.784,9	9,8	73,4	25,4
IVA DGI	11.832,6	10.420,1	1.412,5	7,8	81,2	13,6
Derechos de importación	1.851,4	864,6	986,8	5,4	86,6	114,1
Créditos y débitos en c/c	4.029,6	3.167,4	862,2	4,7	91,3	27,2
Ganancias DGA	1.056,2	358,2	698,0	3,8	95,2	194,9
Otros impuestos	449,0	58,4	390,6	2,1	97,3	668,8
Combustibles - naftas	1.162,6	865,6	297,0	1,6	98,9	34,3
Bienes personales	555,7	330,3	225,4	1,2	100,2	68,2
Internos coparticipados	1.290,6	1.073,7	216,9	1,2	101,4	20,2
Otros sobre combustibles	932,0	744,1	187,9	1,0	102,4	25,3
Combustibles - otros	604,6	430,5	174,1	1,0	103,4	40,4
Otros Seguridad Social	634,8	524,7	110,1	0,6	104,0	21,0
Ganancia mínima presunta	116,0	96,8	19,2	0,1	104,1	19,8
Otros coparticipados	80,6	81,0	-0,4	0,0	104,1	-0,5
Otros SIPA	-214,1	-124,1	-90,0	-0,5	103,6	72,5
IVA devoluciones	-372,0	-120,0	-252,0	-1,4	102,2	210,0
Reintegros	-400,0	-	-400,0	-2,2	100,0	
Totales	67.630,2	49.435,8	18.194,4			36,8

## MARIAM (KENOSIAN) CHAMBERLAIN

(1918 - 2013)

Nació en Chelsea, Massachusetts. “Sus padres inmigraron desde Armenia. Su papá, operario en una fábrica de zapatos, no creía en la educación de las mujeres” (Vitello, 2013).

Se doctoró en economía en la universidad Harvard. Se casó con Neil Chamberlain, también economista recibido en Harvard, de quien se divorció en 1970.

En 1956 ingresó a la Fundación Ford. Entre 1971 y 1981 fue directora de programas de la referida institución. “Según Heidi Hartmann, ‘generó gran impacto otorgando fondos en pocas cantidades pero orientados a cuestiones estratégicas’... Según Florence Howe, ‘su entrenamiento como economista modeló su enfoque referido a la filantropía... ‘Dénme números para fundamentar los hallazgos de los estudios feministas’, solía decir... En 1975 le otorgó fondos a la Universidad Princeton, para analizar los cursos que se dictaban sobre inglés, historia, sociología y psicología, en 172 colleges de Estados Unidos. El estudio halló que la contribución de la mujer a la historia y a la literatura eran virtualmente ignorados” (Vitello, 2013).

En 1981 fundó el Consejo Nacional para la Investigación sobre la Mujer, entidad que presidió durante varios años.

¿Por qué los economistas nos acordamos de Chamberlain? Porque “jugó un rol principalísimo en la introducción de los estudios referidos al rol de la mujer, en los establecimientos educativos de Estados Unidos... Era considerada ‘el hada madrina de los estudios sobre la mujer’” (Vitello, 2013).

En 1988 editó Mujeres en la academia: progresos y perspectivas, y en 1994, con L. Fiol-Matta, Mujeres de color y curriculum multirracial: transformando el salón de clases de los colleges. “En 2000 Feminist Press le publicó un ensayo titulado ‘la política en los estudios referidos a la mujer’, en el cual –para describir su rol en el movimiento- usó la imagen de un auto subiendo una cuesta empinada” (Vitello, 2013).

Vitello , P. (2013): “Mariam Chamberlain, women’s champion, dies at 94”, The New York times, 7 de abril.

#### ECONOMISTAS QUE ANALIZARON LA ECONOMIA DE LA MUJER

Apellido	Nombres	Oriundo de	Nació	Murió	Vivió
Abbott	Edith	Estados Unidos	1876	1957	81
Baker	Elizabeth Faulkner	Estados Unidos	1885	1973	88
Bell	Carolyn Shaw	Estados Unidos	1920	2006	86
Breckinridge	Sophonisba Preston	Estados Unidos	1866	1948	82
Chamberlain (Kenosian)	Mariam	Estados Unidos	1918	2013	95
Collet	Clara Elizabeth	Inglaterra	1860	1948	88
Coman	Katharine	Estados Unidos	1857	1915	58
Dandekar	Vinayak Mahadeo	India?	1920	1995	75
Fawcett (Garrett)	Millicent	Inglaterra	1847	1929	82
Gilman	Charlotte Perkins	Estados Unidos	1860	1935	75
Kelley	Florence Josephine	Estados Unidos	1859	1932	73
Kock	Karin	Suecia	1891	1976	85
Kreps (Morris)	Blair Juanita	Estados Unidos	1921	2010	89
Mill (Hardy Taylor)	Harriet	Inglaterra	1807	1858	51
Van Kleeck	Mary Abby	Estados Unidos	1883	1972	89
Wallace	Phyllis Ann	Estados Unidos	1924	1993	69
Wolfson	Theresa	Estados Unidos	1897	1972	75

**INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA**

Fecha	Riesgo País EMBI+  (puntos básicos)	Tasas de Interés			Dólar				Acciones		Carne		Granos (us\$/ quintal)	Soja (us\$ neto retenc. /tn)	Soja (us\$ en Chicago /tn)
		Encuesta BCRA		Call	Presente	refer.	futuro	Índice Merval (Líder)	Índice Merval (Argentina)	(\$ por kilo)	(us\$/ kilo)				
		Caja ahorro en \$ (mensual, %)	P. fijo 7 a 59 d. en \$ (anual, %)	bancos tasa fija en \$ (anual, %)	Libre (\$ por us\$) Com. A 3.500	BCRA (\$ por us\$) a fin de mes	refer. (\$ por us\$) a fin de mes					futuro (\$ por us\$) a fin de mes + 1			
Promedios															
2009	1.185	0,04	0,98	10,49	3,7464	3,7321	3,7423	3,7771	1.631,57	1.116,09	3,276	0,87	16,54	257,9	
2010	678	0,03	0,78	9,20	3,9342	3,9138	3,9250	3,9530	2.551,24	1.980,30	6,373	1,62	18,62	266,1	
2011	682	0,02	0,92	10,20	4,1579	4,1308	4,1447	4,1778	3.099,12	2.567,22	8,359	2,01	21,61	318,5	
2012	985	0,02	1,03	9,99	4,5665	4,5507	4,5740	4,6301	2.494,27	1.777,23	9,014	1,98	23,50	369,6	
Nov.12	1.194	0,02	1,11	10,38	4,8285	4,8997	4,9770	5,0482	2.348,35	1.563,80	8,320	1,73	26,63	409,5	531,7
Dic.12	1.035	0,02	1,17	10,89	4,9117	4,9930	5,0662	5,1393	2.683,10	1.863,72	8,785	1,80	26,72	405,5	534,3
Ene.13	1.059	0,02	1,13	11,00	4,9798	5,0484	5,1174	5,2168	3.188,98	2.254,51	9,058	1,83	26,98	376,7	526,5
Feb.13	1.112	0,02	1,10	11,22	5,0355	5,1064	5,1930	5,2797	3.258,80	2.335,38	10,044	2,00	26,44	359,3	537,0
Mar.13	1.212	0,02	1,15	12,39	5,1149	5,2082	5,2969	5,3819	3.369,10	2.374,71	9,688	1,90	25,85	337,7	536,9
Abr.13	1.223	0,02	1,16	11,98	5,1832	5,2670	5,3468	5,4993	3.493,54	2.442,97	9,655	1,87	26,05	320,2	518,4
2013															
Mar. 19	1.205	0,02	1,04	11,94	5,1000	5,0967	5,1140	5,2040	3.419,26	2.412,20	9,702	1,90	25,82	326,0	516,9
Mar. 20	1.202	0,02	1,11	11,74	5,1000	5,0958	5,1100	5,2020	3.485,13	2.458,05	9,564	1,88	25,42	324,0	521,7
Mar. 21	1.217	0,02	1,04	11,89	5,1000	5,0997	5,1140	5,2120	3.489,99	2.471,14	9,564	1,88	25,35	323,0	532,4
Mar. 22	1.219	0,02	1,02	11,93	5,1200	5,1077	5,1160	5,2160	3.430,28	2.427,05	9,595	1,87	25,60	325,0	529,3
Mar. 25	1.261	0,02	1,12	12,44	5,1200	5,1160	5,1180	5,2170	3.404,90	2.395,74	9,637	1,88	25,45	324,0	528,1
Mar. 26	1.293	0,02	1,21	12,08	5,1200	5,1193	5,1210	5,2220	3.417,32	2.402,17	9,762	1,91	25,54	328,8	532,0
Mar. 27	1.337	0,02	1,13	14,71	5,1300	5,1223	5,1223	5,2220	3.380,78	2.366,51	9,985	1,95	25,49	326,0	534,2
Mar. 28	1.307	0,02	1,13	14,71	5,1300	5,1223	5,1223	5,2220	3.380,78	2.366,51	9,985	1,95	25,49	326,0	534,2
Mar. 29	1.307	0,02	1,13	14,71	5,1300	5,1223	5,1223	5,2220	3.380,78	2.366,51	9,985	1,95	25,49	326,0	534,2
Abr. 1	1.321	0,02	1,13	14,71	5,1300	5,1223	5,1223	5,2220	3.380,78	2.366,51	9,985	1,95	25,49	326,0	
Abr. 2	1.306	0,02	1,13	14,71	5,1300	5,1223	5,1223	5,2220	3.380,78	2.366,51	9,985	1,95	25,49	326,0	
Abr. 3	1.262	0,02	1,10	15,33	5,1300	5,1303	5,2100	5,3050	3.305,97	2.317,41	10,076	1,96	24,72	314,0	507,2
Abr. 4	1.254	0,02	1,17	15,77	5,1400	5,1328	5,2030	5,2980	3.297,13	2.321,37	10,076	1,96	24,90	313,0	504,1
Abr. 5	1.271	0,02	1,23	14,54	5,1400	5,1370	5,1990	5,2890	3.312,80	2.332,21	10,243	1,99	24,65	310,5	500,4
Abr. 8	1.257	0,02	1,22	13,53	5,1400	5,1345	5,1910	5,2700	3.379,39	2.386,62	9,964	1,94	24,88	314,0	506,4
Abr. 9	1.233	0,02	1,23	11,80	5,1400	5,1373	5,1890	5,2680	3.474,78	2.455,83	9,832	1,91	25,09	314,0	512,8
Abr. 10	1.219	0,02	1,15	11,56	5,1400	5,1400	5,1890	5,2700	3.462,73	2.431,56	9,595	1,87	25,93	314,0	511,8
Abr. 11	1.205	0,02	1,17	11,48	5,1500	5,1432	5,1900	5,2690	3.487,72	2.448,17	9,595	1,86	26,20	316,5	515,2
Abr. 12	1.167	0,02	1,24	11,51	5,1550	5,1468	5,1890	5,2680	3.463,49	2.435,30	9,924	1,93	26,16	320,0	519,2
Abr. 15	1.159	0,02	1,19	11,75	5,1550	5,1522	5,1900	5,2690	3.403,12	2.400,72	9,737	1,89	26,05	316,5	512,6
Abr. 16	1.165	0,02	1,25	10,58	5,1550	5,1552	5,1890	5,2690	3.473,40	2.441,91	9,716	1,88	26,40	320,0	518,7
Abr. 17	1.186	0,02	1,20	10,69	5,1600	5,1558	5,1880	5,2690	3.425,03	2.400,31	9,275	1,80	26,61	326,0	522,6
Abr. 18	1.204	0,02	1,12	10,34	5,1600	5,1580	5,1860	5,2670	3.413,86	2.387,16	9,275	1,80	26,84	332,0	525,6
Abr. 19	1.209	0,02	1,07	10,28	5,1700	5,1613	5,1860	5,2650	3.444,49	2.403,80	9,494	1,84	26,56	328,0	524,8
Abr. 22	1.216	0,02	1,13	10,83	5,1800	5,1667	5,1850	5,2650	3.530,40	2.464,42	9,494	1,83	26,38	321,0	520,8
Abr. 23	1.212	0,02	1,03	10,34	5,1800	5,1693	5,1850	5,2640	3.569,25	2.484,92	9,438	1,82	26,68	322,0	521,7
Abr. 24	1.212	0,02	1,09	10,46	5,1850	5,1747	5,1850	5,2670	3.603,42	2.499,16	9,113	1,76	26,47	318,0	515,9
Abr. 25	1.210	0,02	1,13	10,50	5,1850	5,1753	5,1840	5,2660	3.685,62	2.562,02	9,113	1,76	26,59	321,0	523,1
Abr. 26	1.215	0,02	1,12	10,46	5,1850	5,1752	5,1830	5,2630	3.734,24	2.589,66	9,470	1,83	26,76	322,0	525,7
Abr. 29	1.212	0,02	1,20	11,39	5,1900	5,1805	5,1810	5,2620	3.814,72	2.624,93	9,470	1,82	26,85	326,0	540,8
Abr. 30	1.210	0,02	1,27	10,93	5,1950	5,1840	5,1840	5,2660	3.814,72	2.624,93	9,529	1,83	27,51	324,0	539,3
May. 1	1.215	0,02	1,27	10,93	5,1950	5,1840	5,1840	5,2660	3.845,94	2.648,31	9,529	1,83	27,51	324,0	
May. 2	1.205	0,02	1,27	12,20	5,2000	5,1898	5,2650	5,3420	3.843,16	2.659,08	9,927	1,91	27,27	321,5	529,5

**ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS**

(millones)

Fecha	Oro, divisas y coloca- ciones us\$	Circulación monetaria	Cuenta corriente en \$ en el BCRA	Base monetaria	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras y Notas del BCRA en US\$	Posición neta de pases	Pasivos finan- cieros totales
		\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$
A fin de...									
2009	47.967	98.065	24.285	122.350	27.836	43.980	0	7.843	202.009
2010	52.145	124.535	35.873	160.408	39.156	70.578	0	14.315	284.457
2011	46.376	173.056	49.866	222.922	24.636	66.347	0	13.094	326.999
2012	43.290	237.010	70.342	307.352	41.632	79.100	0	15.370	443.454
Nov.12	45.238	208.726	59.933	268.659	39.036	81.419	0	31.115	420.229
Dic.12	43.290	237.010	70.342	307.352	41.632	79.100	0	15.370	443.454
Ene.13	42.531	226.764	60.782	287.546	40.227	90.239	0	25.363	443.375
Feb.13	41.609	225.059	66.092	291.151	38.700	94.517	0	21.636	446.004
Mar.13	40.446	233.013	69.202	302.215	38.771	95.866	0	7.467	444.319
Abr.13									
2013									
Mar. 7	41.456	229.707	68.401	298.108	38.565	96.258	0	12.556	445.487
Mar. 8	41.528	230.662	67.795	298.457	38.856	96.258	0	12.727	446.298
Mar. 11	41.497	230.842	67.227	298.069	38.893	96.258	0	12.880	446.100
Mar. 12	41.406	229.993	67.745	297.738	38.926	96.258	0	12.952	445.874
Mar. 13	41.377	228.960	67.419	296.379	38.825	97.503	0	12.693	445.400
Mar. 14	41.399	228.132	68.786	296.918	38.875	97.503	0	12.622	445.918
Mar. 15	41.242	227.295	67.218	294.513	39.329	97.503	0	14.840	446.185
Mar. 18	41.205	226.862	66.148	293.010	39.116	97.503	0	16.026	445.655
Mar. 19	41.085	226.305	67.083	293.388	38.773	97.503	0	15.382	445.046
Mar. 20	40.988	225.734	67.842	293.576	38.730	97.948	0	14.431	444.685
Mar. 21	41.038	225.724	67.102	292.826	38.759	97.948	0	15.541	445.074
Mar. 22	40.945	226.782	66.658	293.440	38.860	97.948	0	13.472	443.720
Mar. 25	40.867	229.331	60.693	290.024	38.881	97.948	0	11.619	438.472
Mar. 26	40.807	231.558	60.087	291.645	39.044	97.948	0	9.311	437.948
Mar. 27	40.446	233.013	69.202	302.215	38.771	95.866	0	7.467	444.319
Abr. 3	40.413	233.325	73.009	306.334	39.136	94.402	0	5.567	445.439
Abr. 4	40.384	233.045	72.546	305.591	39.190	94.402	0	6.245	445.428
Abr. 5	40.451	232.139	71.410	303.549	39.189	92.401	0	7.694	442.833
Abr. 8	40.413	231.580	71.145	302.725	39.321	92.401	0	8.494	442.941
Abr. 9	40.450	231.037	71.962	302.999	39.436	92.401	0	8.425	443.261
Abr. 10	40.425	230.319	72.258	302.577	39.384	94.039	0	7.944	443.944
Abr. 11	40.448	229.885	72.399	302.284	39.393	94.039	0	8.203	443.919
Abr. 12	40.326	229.232	75.128	304.360	39.409	94.039	0	8.199	446.007
Abr. 15	39.998	228.480	74.382	302.862	39.657	94.039	0	9.457	446.015
Abr. 16	40.064	227.219	75.018	302.237	39.765	94.039	0	10.599	446.640
Abr. 17	39.816	226.049	73.148	299.197	40.089	94.628	0	12.866	446.780
Abr. 18	39.793	225.161	74.755	299.916	40.280	94.628	0	12.328	447.152
Abr. 19	39.801	224.633	70.702	295.335	40.515	94.628	0	14.701	445.179
Abr. 22	39.790	224.498	68.367	292.865	40.498	94.628	0	17.282	445.273
Abr. 23	39.725	223.979	67.387	291.366	40.413	94.628	0	18.620	445.027
Abr. 24	39.710	223.422	64.594	288.016	40.497	96.291	0	20.391	445.195
Abr. 25	39.778	223.541	65.905	289.446	40.423	96.291	0	22.783	448.943
Abr. 26	39.750	224.272	62.552	286.824	40.315	96.291	0	25.451	448.881

**AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO**

(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos						Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos
			Cuenta corriente		Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo	Cta. Cte. y otros		
			Total	Privado								Público	
Promedios													
2009	329.085	256.534	213.961	40.519	33.112	40.639	88.455	11.236	11.343	4.599	5.977	767	72.551
2010	423.786	333.090	275.973	52.170	43.148	49.395	118.509	12.750	14.505	7.551	6.085	870	90.696
2011	572.853	448.780	384.771	69.202	61.791	66.694	171.864	15.220	15.407	7.616	6.790	1.002	124.073
2012	720.624	552.262	502.487	87.492	84.942	87.810	224.067	18.176	10.961	4.555	5.504	903	168.362
Nov.12	796.077	609.755	564.886	96.498	99.521	94.704	254.263	19.901	9.335	3.838	4.634	863	186.322
Dic.12	822.809	623.946	578.038	101.215	102.335	105.670	248.036	20.783	9.397	3.903	4.622	872	198.864
Ene.13	839.051	631.372	583.748	101.609	100.291	108.391	253.236	20.221	9.609	4.022	4.698	888	207.679
Feb.13	850.777	645.201	600.023	101.788	96.500	109.649	270.970	21.115	9.004	3.500	4.627	877	205.576
Mar.13	856.458	651.063	607.430	101.851	99.624	110.227	274.762	20.966	8.578	3.153	4.564	861	205.395
Abr.13													
2013													
Mar. 7	848.803	640.425	596.630	99.562	83.797	117.239	275.478	20.554	8.638	3.210	4.582	846	208.378
Mar. 8	854.127	644.793	601.044	98.577	90.448	114.594	276.508	20.917	8.629	3.204	4.583	842	209.334
Mar. 11	854.472	645.350	601.363	101.317	96.364	111.143	268.038	24.501	8.676	3.204	4.544	928	209.122
Mar. 12	854.905	647.560	603.669	101.258	98.737	108.875	270.428	24.371	8.657	3.192	4.559	906	207.345
Mar. 13	857.017	650.820	606.959	101.682	101.509	109.237	271.835	22.696	8.634	3.190	4.575	869	206.197
Mar. 14	857.416	651.908	608.093	102.181	103.558	108.800	273.713	19.841	8.608	3.188	4.591	829	205.508
Mar. 15	857.039	651.824	607.841	102.062	102.011	109.132	274.694	19.942	8.641	3.222	4.579	840	205.215
Mar. 18	855.295	650.822	606.962	102.504	101.602	106.973	273.715	22.168	8.600	3.176	4.531	893	204.473
Mar. 19	853.121	649.774	606.404	102.630	102.335	105.805	274.980	20.654	8.504	3.089	4.557	858	203.347
Mar. 20	856.359	653.515	610.063	104.006	102.919	103.259	279.189	20.690	8.520	3.114	4.557	849	202.844
Mar. 21	859.361	656.330	613.046	103.071	106.849	103.922	278.753	20.451	8.487	3.086	4.546	855	203.031
Mar. 22	859.401	655.806	612.445	102.267	107.515	103.527	278.862	20.274	8.469	3.065	4.562	842	203.595
Mar. 25	855.208	651.864	608.569	103.587	104.061	104.827	274.787	21.307	8.456	3.054	4.535	867	203.344
Mar. 26	857.776	654.508	611.316	104.130	102.170	108.999	275.011	21.006	8.436	3.045	4.544	847	203.268
Mar. 27	872.499	667.600	624.616	102.456	108.810	118.303	275.472	19.575	8.379	2.975	4.542	862	204.899
Abr. 3	869.400	663.989	620.897	106.696	106.449	114.768	269.543	23.441	8.400	3.002	4.418	980	205.411
Abr. 4	867.612	662.192	619.031	106.562	103.261	115.635	271.202	22.371	8.397	3.016	4.428	953	205.420
Abr. 5	865.699	658.863	615.774	105.033	98.191	117.759	272.241	22.550	8.383	3.024	4.447	912	206.836
Abr. 8	864.681	656.214	613.120	104.288	96.069	117.940	271.204	23.619	8.384	3.029	4.431	924	208.467
Abr. 9	862.701	654.612	611.498	102.909	100.219	115.872	268.839	23.659	8.388	3.014	4.449	925	208.089
Abr. 10	865.833	658.348	615.193	103.380	105.531	113.533	268.625	24.124	8.396	3.015	4.443	938	207.485
Abr. 11	867.065	660.078	616.906	102.481	108.360	111.210	271.533	23.322	8.383	3.021	4.444	918	206.987
Abr. 12	870.131	663.131	620.025	102.321	110.146	110.731	273.826	23.001	8.362	3.013	4.472	877	207.000
Abr. 15	870.518	664.290	621.220	104.974	106.447	108.092	278.903	22.804	8.355	3.012	4.440	903	206.228
Abr. 16	869.212	664.426	621.433	105.017	105.221	107.156	281.302	22.737	8.340	3.003	4.457	880	204.786
Abr. 17	868.940	664.524	621.144	105.973	103.530	107.288	283.082	21.271	8.407	3.055	4.453	899	204.416
Abr. 18	872.231	668.078	624.641	105.825	107.055	107.194	283.400	21.167	8.418	3.073	4.455	890	204.153
Abr. 19	872.015	667.348	623.848	105.610	106.178	106.949	283.881	21.230	8.414	3.070	4.460	884	204.667
Abr. 22	872.762	668.465	624.787	106.922	108.130	104.697	282.975	22.063	8.432	3.066	4.448	918	204.297
Abr. 23	873.334	670.211	626.606	106.267	110.654	104.355	283.578	21.752	8.418	3.063	4.470	885	203.123
Abr. 24	875.393	672.246	628.666	106.998	109.464	106.621	283.918	21.665	8.405	3.054	4.473	878	203.147
Abr. 25	881.708	678.368	634.855	107.696	116.836	107.024	282.974	20.325	8.392	3.051	4.475	866	203.340
Abr. 26	881.518	677.538	634.108	107.182	115.579	108.545	282.283	20.519	8.376	3.034	4.475	867	203.980

\* A partir de CTX N° 937, los depósitos en cuenta corriente (\$ y US\$) excluyen a las cuentas a la vista. Porque el BCRA ahora las incluye en la cuenta global: Otros depósitos.

**INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES**

Fecha	Tipos de cambio						Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime	Libor	Nueva York	Tokio		
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)			(anual, %)		Dow Jones	Nasdaq	Nikkei	
Promedios												
2009	1,5423	1,5677	1,3950	93,60	6,8319	1,996	3,25	1,11	8.885,61	1.844,71	9.341,88	974,04
2010	1,5254	1,5455	1,3261	87,73	6,7687	1,761	3,25	0,52	10.667,00	2.349,52	10.020,51	1.227,27
2011	1,5779	1,6037	1,3922	79,70	6,4636	1,675	3,25	0,51	11.960,39	2.678,19	9.428,17	1.571,60
2012	1,5315	1,5850	1,2857	79,84	6,3098	1,955	3,25	0,68	12.960,47	2.963,15	9.107,98	1.668,90
Nov.12	1,5292	1,5962	1,2835	81,01	6,2339	2,068	3,25	0,53	12.894,66	2.938,59	9.072,22	1.721,12
Dic.12	1,5393	1,6146	1,3127	83,90	6,2337	2,078	3,25	0,51	13.143,94	3.004,21	9.856,42	1.682,06
Ene.13	1,5354	1,5958	1,3288	89,10	6,2220	2,029	3,25	0,49	13.616,89	3.125,92	10.720,22	1.670,25
Feb.13	1,5271	1,5470	1,3340	93,10	6,2348	1,974	3,25	0,46	13.968,05	3.170,36	11.327,28	1.626,67
Mar.13	1,5034	1,5080	1,2949	94,89	6,2161	1,986	3,25	0,45	14.425,87	3.237,66	12.257,63	1.593,42
Abr.13	1,5043	1,5308	1,3022	97,77	6,1870	2,002	3,25	0,44	14.674,95	3.250,36	13.255,12	1.484,85
2013												
Mar. 19	1,5021	1,5094	1,2865	95,20	6,2160	1,984	3,25	0,45	14.455,82	3.229,10	12.468,23	1.605,83
Mar. 20	1,5008	1,5104	1,2936	96,02	6,2120	1,990	3,25	0,45	14.511,73	3.254,19	12.468,23	1.613,65
Mar. 21	1,5020	1,5172	1,2901	94,92	6,2150	2,008	3,25	0,45	14.421,49	3.222,60	12.635,69	1.614,88
Mar. 22	1,5041	1,5175	1,2878	94,54	6,2120	2,011	3,25	0,45	14.511,60	3.245,04	12.337,95	1.609,99
Mar. 25	1,5061	1,5177	1,2854	94,15	6,2110	2,013	3,25	0,45	14.447,75	3.235,30	12.546,46	1.605,09
Mar. 26	1,5001	1,5158	1,2857	94,51	6,2110	2,017	3,25	0,45	14.559,65	3.252,48	12.471,62	1.599,40
Mar. 27	1,4962	1,5129	1,2779	94,46	6,2140	2,011	3,25	0,45	14.526,16	3.256,52	12.493,79	1.605,00
Mar. 28	1,4980	1,5198	1,2802	94,25	6,2150	2,022	3,25	0,44	14.578,54	3.267,52	12.397,91	1.598,25
Mar. 29	1,4980	1,5198	1,2802	94,25	6,2150	2,022	3,25	0,44	14.578,54	3.267,52	12.397,91	1.598,25
Abr. 1	1,5026	1,5230	1,2842	93,31	6,2080	2,021	3,25	0,44	14.572,85	3.239,17	12.135,02	1.599,50
Abr. 2	1,5013	1,5105	1,2820	93,35	6,1990	2,019	3,25	0,44	14.662,01	3.254,86	12.003,43	1.576,20
Abr. 3	1,4994	1,5128	1,2842	93,08	6,2010	2,024	3,25	0,44	14.550,35	3.218,60	12.362,20	1.557,95
Abr. 4	1,4955	1,5232	1,2932	96,32	6,2020	2,015	3,25	0,44	14.606,11	3.224,98	12.634,54	1.554,84
Abr. 5	1,5013	1,5336	1,2991	97,57	6,2020	1,985	3,25	0,44	14.565,25	3.203,86	12.833,64	1.581,15
Abr. 8	1,5035	1,5254	1,3014	99,43	6,2040	1,992	3,25	0,44	14.613,48	3.222,25	13.192,59	1.573,70
Abr. 9	1,5055	1,5318	1,3082	99,14	6,2030	1,981	3,25	0,44	14.673,46	3.237,86	13.192,35	1.585,35
Abr. 10	1,5075	1,5328	1,3068	99,79	6,1940	1,973	3,25	0,44	14.802,24	3.297,25	13.288,13	1.558,65
Abr. 11	1,5053	1,5385	1,3104	99,72	6,1970	1,976	3,25	0,44	14.865,14	3.300,16	13.549,16	1.561,15
Abr. 12	1,5053	1,5343	1,3113	98,37	6,1920	1,970	3,25	0,44	14.865,06	3.294,95	13.485,14	1.482,75
Abr. 15	1,5072	1,5287	1,3036	96,26	6,1870	2,001	3,25	0,44	14.599,20	3.216,49	13.275,66	1.347,95
Abr. 16	1,5079	1,5363	1,3179	97,55	6,1830	1,987	3,25	0,44	14.756,78	3.264,63	13.221,44	1.366,73
Abr. 17	1,5085	1,5243	1,3034	98,22	6,1730	2,001	3,25	0,43	14.618,59	3.204,67	13.382,89	1.376,15
Abr. 18	1,5047	1,5282	1,3050	98,19	6,1820	2,019	3,25	0,43	14.537,14	3.166,36	13.220,07	1.389,95
Abr. 19	1,5060	1,5231	1,3052	99,52	6,1780	2,011	3,25	0,43	14.547,51	3.206,06	13.316,48	1.403,95
Abr. 22	1,5020	1,5287	1,3064	99,28	6,1830	2,021	3,25	0,43	14.567,17	3.233,55	13.568,37	1.426,00
Abr. 23	1,5011	1,5238	1,3001	99,40	6,1800	2,023	3,25	0,43	14.719,46	3.269,33	13.529,65	1.414,40
Abr. 24	1,5018	1,5269	1,3015	99,53	6,1790	2,010	3,25	0,43	14.676,30	3.269,65	13.843,46	1.431,70
Abr. 25	1,5064	1,5436	1,3011	99,30	6,1710	2,001	3,25	0,43	14.700,80	3.289,99	13.926,08	1.468,10
Abr. 26	1,5043	1,5473	1,3030	98,05	6,1650	1,999	3,25	0,43	14.712,55	3.279,26	13.884,13	1.461,35
Abr. 29	1,5092	1,5500	1,3099	97,83	6,1650	2,007	3,25	0,43	14.818,75	3.307,02	13.884,13	1.474,62
Abr. 30	1,5090	1,5500	1,3099	97,83	6,1650	2,007	3,25	0,43	14.818,75	3.307,02	13.884,13	1.474,66
May. 1	1,5150	1,5558	1,3183	97,37	6,1650	2,001	3,25	0,43	14.700,95	3.299,13	13.799,35	1.457,70
May. 2	1,5141	1,5530	1,3062	97,95	6,1560	2,009	3,25	0,43	14.831,58	3.340,62	13.694,04	1.457,70